

Einweihung „Anbau West“ - Neubau öffnete Türen für interessierte Besucher

Zahlreiche Besucher haben mit uns im September die Eröffnung des „Anbau West“ gefeiert.

Nachdem am Vormittag der Neubau mit einem offiziellen Festakt eingeweiht wurde, rundeten am Nachmittag beim Tag der offenen Tür zahlreiche Aktionen der Kliniken, Gesundheits-Checkups, Informationsstände unserer Kooperationspartner, ein buntes Kinderprogramm sowie das große Interesse der vielen Besucher einen gelungenen Veranstaltungstag ab.



BILD LINKS (V.L.): OBERBÜRGERMEISTER BERND TISCHLER, DER ÄRZTLICHE DIREKTOR PROF. DR. GERNOLD WOZNIAK, DIE AUFSICHTSRATSVORSITZENDE BETTINA AM ORDE UND GESCHÄFTSFÜHRER THOMAS TATKA DURCHSCHNEIDEN DAS SYMBOLISCHE ROTE BAND. - BILD RECHTS: IM TEDDYKRANKENHAUS KONNTEN DIE KLEINEN BESUCHER IHR KUSCHELTIER UNTERSUCHEN LASSEN.



Focus-Klinikliste: Unser Haus ist „Top Regionales Krankenhaus“ in NRW



Das Knappschaftskrankenhaus Bottrop gehört mit der Klinik für Gefäßchirurgie zu den Top-Kliniken in Nordrhein-Westfalen. Das ist das Ergebnis einer umfangreichen Studie des Nachrichtenmagazins Focus für den größten Krankenhausvergleich Deutschlands und der einzelnen Bundesländer. Die auf Länderebene gelisteten TOP-Krankenhäuser erhalten von Focus die Auszeichnung „Top Regionales Krankenhaus 2018“.

Thomas Tatka, Geschäftsführer der Knappschaftskrankenhaus Bottrop GmbH, ist stolz auf das gute Ergebnis des Hauses: „Eine solche Auszeichnung hatten wir bisher noch nie! Umso mehr freut es uns alle, dass unser Bestreben, medizinische und pflegerische Behandlungsqualität auf hohem Niveau anzubieten, belohnt wird“.

WAZ MEDIZINFORUM Nächster Termin am 23. November 2017

Bei unserem kommenden WAZ-Forum geht es um die Frage: „Wieviel Medizin braucht der Mensch?“ Dabei werden die Aspekte der medizinischen Behandlung unter den heutigen Erwartungen und Ansprüchen kritisch beleuchtet (z.B. medizinische Unter- bzw. Überversorgung).

Sie sind herzlich zu den Vorträgen rund um diese interessante Fragestellung am 23. November 2017 eingeladen. Wie gewohnt führt Sie Martin Friese von der WAZ-Redaktion in Bottrop durch den Abend. Ausrichter des Forums ist die Klinik für Innere Medizin I - unter der Leitung von Chefarzt Dr. med. Guido Trenn. Er steht Ihnen neben unseren Experten aus dem Ethikkomitee Rede und Antwort zu diesem Thema.

Die Veranstaltung findet wie immer um 18 Uhr im Park-Café des Gesundheitshauses Quellenbusch statt.

Knappschaft Kliniken - Ein starker Verbund der knappschaftlichen Krankenhäuser

Das Knappschaftskrankenhaus Bottrop gehört zum Verbund der Knappschaft Kliniken GmbH. Die Knappschaft Kliniken GmbH ist ein Managementverbund in Trägerschaft der Knappschaft Bahn See (KBS), der sämtliche knappschaftlichen Krankenhäuser umfasst. Die Knappschaft Kliniken GmbH ist mit rund 3.800 Betten sechsgrößter Krankenhausträger und ermöglicht Ihnen als Patient ein breites Spektrum an fachlicher Expertise und medizinischer Versorgung.

Zur Stärkung des knappschaftlichen Verbundes in der Öffentlichkeit erfolgte eine Vereinheitlichung der Krankenhauslogos. So sind auch die Logos des Knappschaftskrankenhauses und des Reha-Zentrums prosper um den Zusatz „Knappschaft Kliniken“ ergänzt worden.

